**En Guatemala** 

## Militar Afirma Guerra en C.A. es Inminente

GUATEMALA, octu-bre 30 (ACAN-EFE).— Un nuevo envio de material bélico soviético a Ni-caragua "supone que la caragua "supone que la guerra en Centroaméri-ca es inminente", opinó hoy una fuente militar guatemalteca. El portavoz del ejérci-

to, capitán Juan Fernan-do Cifuentes, indicó que el embarque de material de guerra que recibió Nicaragua a principios de este mes "es una respuesta soviética a Estados Unidos". La Unión Soviética proporcionó a Nicaragua equipo y material bélico,

incluyendo seis helicóp-teros "MI-24", conside-rados "tanques volantes blindados".

Cifuentes señaló que "la asistencia militar es una respuesta a Estados Unidos por haber otorga-do cien millones de dólares a los contras, que luchan por derrocar al régimen nicaragüense".

Según informes del

Armacost ya visitó en su gira Panamá y Costa Rica, hoy se encuentra en Hondu-

noy se encuentra en Hondu-ras y planea visitar tam-bién El Salvador y Guate-mala, dijo Charles Red-man, vocero de la cartera. Redman dijo que Arma-

-Favor pase a la página 41..

### Sube el Petróleo

KUWAIT, octubre 30 (UPI).— Los precios del crudo se debilitaron hoy en Europa y luego subie ron en los mercados mundiales en reacción al despido del Ministro de Petróleo de Arabia Sau-dita, Jeque Ahmed Zaki Yamani, la figura más poderosa de la OPEP y arquitecto del embargo petrolero árabe de 1973.

Unidos, en el transcurso del año la Unión Soviéti-

ca ha entregado a Nica-ragua 18,800 toneladas

El crudo marcador británico del Mar del Norte, el Brent, bajó esta mañana en transacciones caóticas en el merca-

-Favor pase a la página 33



500 MILLONES EN COCAINA. Honduras, octubre 30. Aviones caza interceptaron una avioneta que transportaba 849 kilos de cocaína y arrestaron a 2 colombianos. Las autoridades judiciales disolvieron en alcohol los 500 millones de dólares en drogas. (Reuter).

# FDN Lanza Ofensiva al Norte de Nicaragua

TEGUCIGALPA, octubre 30 (ACAN-EFE). La rebelde Fuerza Democrática Nicaragüense informó hoy aquí que inició una fuerte ofensiva contra posiciones sandi-nistas del norte de Nicaragua.

La clandestina radio
"15 de Septiembre' indicó que "son atacadas posiciones sandinistas en los departamentos norte-ños de Jinotega y Nueva Segovia, muy próximas a la frontera oriental con

Honduras"

Dijo la emisión rebelde ue "nuestros combaane ientes portan armas automáticas y son apoya-dos por fuego de lanza-granadas PRG-7 y mor-teros de 81 milímetros". También confirmó que

las posiciones sandinis-

-Favor pase a la página 41.

# cost, se encuentra en cen-troamérica en visita de orientación en relación al programa de ayuda a los rebeldes antisandinistas, anunció hoy el Departa-Incautan \$46.2 Millones en Cocaína en los E.U.

Alfonsín Inicia Ofensiva

Diplomática por Malvinas

Enviado E.U. Discutirá

WASHINGTON, octubre
30 (DPA).— El Subsecretario de Estado para Asuntos
Políticos, Michael Armacost, se encuentra en Centroppere la contra en treite de

Ayuda a Contras en C.A.

MIAMI, octubre 30 lor aproximado de 46,2 (UPI).- Los agentes federales antidrogas ini-ciaron el nuevo año fis-cal con el mayor decomiso de cocaina en la historia de Estados Unidos, al descubrir 2.100 kilos de la droga a bordo de un barco carguero venezolano. La cocaina, con un va-

BUENOS AIRES, oc-

tubre 30 (DPA).— El Presidente argentino

Raúl Alfonsín conferen-ció telefónicamente esta

mañana (local) con su

colega brasileño José Sarney, analizando la si-tuación creada en el At-

lántico Sur por la medida unilateral británica de

crear una vasta zona de

millones de dólares, fue encontrada en 1.658 pequeñas cajas con etique-tas de "Cali" y "Ala" en un camión a bordo de la

El camión estaba lleno de muebles y la droga fue hallada escondida en

-Favor pase a la página 9.

exclusión pesquera alre-dedor de las Malvinas.

Posteriormente hizo lo propio con el Presidente

uruguayo Julio Maria Sanguinetti, Alan García (Perú), Jaime Lusinchi

(Venezuela) y con el Presidente del gobierno español Felipe González.

El Jefe de Estado ar-

-Favor pase a la página 41.

ABANDONA EMBAJADA. Londres, octubre El Embajador sirio en Londres, Loutof Allah Haydar (derecha), sale de su residencia hacia Damasco en cumplimiento de una dispo-sición del gobierno británico por sus cone-xiones con Nezar Hindawi, acusado de terrorismo. (AP).

## Destituyen a Ministro Saudita del Petróleo

BEIRUT, octubre 30 (EFE).— El rey Fahd de Arabia Saudi ha relevado de su cargo de ministo de Su cargo de l'illinstro del petróleo al Jeque Ahmed Zaki Yamani, que será sustituido por el actual ministro de planificación, Hisham Naser, anunció hoy la agencia saudi de noticias.

En el anuncio del cese

fulminante del Jeque Yamani, de 56 años, no se explican las razones de sustitución. Yamani, que lleva cer-

ca de un cuarto de siglo en su cargo, ha sido has-ta ahora el principal artífice del poder económi-co-petróleo de los países

-Favor pase a la página 41.

### Asesinan a Magistrado de Corte de Colombia

MEDELLIN, Colombia, octubre 30 (UPI).— Personas no identificadas asesinaron hoy al magistrado de la Corte Suprema de Justicia Gustavo Zuluaga Serna, informaron las autorida

La policía de Medellín, la segunda ciudad del país, ubicada a 258 kiló-

metros al noroeste de Bogotá, informó que el juez salió de su oficina acompañado de su espo-sa Carmelita Valencia, quien resultó herida de bala en el atentado. Las autoridades seña-laron que el magistrado subió a su automóvil y se

subió a su automóvil y se

-Favor pase a la página 43

CONTROLAN INCENDIO. México, octubre 30. Barcos bomberos lanzan agua al pozo petrolero Abatun-91, que lleva ya una semana de incendiar-se. Por lo menos 17,000 barriles diarios han sido consumidos por las lla-mas, debido a que las labores de sofocamiento han sido interrumpidas por lluvias torrenciales en la Bahía de Campeche. (AP).

### El Etna en Erupción

CATANIA (Italia), octubre 30 (DPA).— El Etna arroja lava desde anoche por una nueva grieta, formada a 1,700 metros de altura y más abajo del cráter principal.

La nueva erupción del volcán siciliano, el mayor de los volcanes activos en

de los volcanes activos en Europa, va acompañada de temblores de tierra, com-prueban los vulcanólogos. También el mes pasado estuvo el Etna eruptivo, aunque sin originar daños en zonas urbanizadas.

Sismo en Islas Fiji

WASHINGTON, octubre 30 (EFE).— Un temblor de 6.5 grados en la escala de Richter se registró hoy en las islas Fiji, informaron

-Favor pase a la página 43.

## Resumen mundial

#### Arrestan a Lanzador de San Diego por Tráfico de Drogas

SAN DIEGO, octubre 30 (UPI) — El lanzador de Los Padres de San Diego Lamarr Hoyt, el mejor en la Liga Americana hace tres años, fue arrestado al tratar de introducir ilegalmente varios cientos de pastillas de valium y quaalude en la frontera nor-teamericana con México, dijeron las autoridades

hoy. Hoyt, de 31 años, fue arrestado anoche y detenido en el centro metropolitano correccional federal para ser instruido de cargos en dos acusaciones de para así mita de una sustancia controla-da y una acusación de conspiración. Fue su segundo arresto en el cruce fronterizo por

acusación de drogas.

#### Nuevo Embajador E.U. Llegará a Honduras en Noviembre

TEGUCIGALPA, octubre 30 (ACAN-EFE).— El -Favor pase a la página 33